

RECONOCIENDO LOS ESCENARIOS DE RIESGOS

Reconocer los escenarios de riesgo significa imaginarnos cómo puede ser el impacto de un fenómeno o peligro, teniendo en cuenta las posibles consecuencias que nos pueda ocasionar.

Al espacio y al tiempo donde las amenazas (terremotos, incendios, etc.) y vulnerabilidades (casas construidas a orilla de los ríos, ausencia de leyes que protejan el medio ambiente, etc.) se juntan, y a sus posibles consecuencias de esta relación, le llamaremos Escenarios de Riesgos.

Los escenarios de riesgos de nuestro Municipio podemos representarlos mediante la elaboración de un mapa indicativo de riesgos.

